

Palmira, Lunes 10 de febrero de 2014
Número 1144.14.524

EN EL LOTE DEL ANTIGUO MATADERO AVANZAN OBRAS DEL COMANDO SUR DE LA POLICÍA IMPULSADAS POR EL ALCALDE RITTER LÓPEZ

Impulsadas por el Alcalde de Palmira **Ritter López**, las obras del Comando o Estación Sur de la Policía Nacional, con sede en Palmira, avanzan a buen ritmo y los trabajos estructurales se encuentran desarrollados en un 80%, de acuerdo con el ingeniero residente Juan Sebastián Rojas, quien indicó que en poco tiempo se iniciará la instalación de cubiertas. Esta obra permitirá extender de manera más efectiva las operaciones de control en el sur de Palmira, para garantizar la seguridad, la convivencia y cultura ciudadana, implementadas con apoyo de la Alta Consejería Presidencial del Gobierno Nacional.

Al agradecer el respaldo del Gobierno Nacional para la implementación de la obra, el Alcalde de Palmira recordó que la Alcaldía donó el lote para este proyecto. El burgomaestre precisó: **“Este gobierno continúa trabajando por la seguridad de Palmira. La edificación en este sector fortalece la convivencia, hemos hecho gestión para entregarlo dotado, estamos esperando más agentes de Policía y dotación con el Proyecto Fonsecon”**. Por su parte, el Comandante del Departamento de Policía Valle Coronel Mariano Botero Coy indicó: **“El Alcalde Ritter López ha sido fundamental pues gracias a él recibimos el terreno para la construcción. Las obras avanzan de acuerdo al cronograma de actividades. Esperamos para el mes de abril de 2014, entregar a los palmiranos la nueva Estación de Policía de Palmira”**.

ALCALDE DE PALMIRA RECIBIÓ VISITA DEL PRESIDENTE DEL DEPORTIVO CALI

El Presidente de la Junta Directiva del Deportivo Cali, Álvaro Martínez se reunió con el Alcalde **Ritter López** en el despacho del burgomaestre para tratar temas relacionados con el estadio del equipo verdiblanco, ubicado en el corregimiento de Palmaseca, jurisdicción de Palmira. El saludo inicial del dirigente deportivo derivó hacia temas de impuestos adeudados al municipio de Palmira, que la nueva administración del conjunto azucarero desea resolver. El Presidente caleño solicitó la colaboración de la administración municipal para hacerse de nuevo acreedores al beneficio de exención de impuestos municipales, beneficio que les fue retirado debido al incumplimiento de compromisos adquiridos por la empresa Suites y Palcos, constructora y antigua propietaria del escenario deportivo.

El dirigente futbolístico expresó que fue muy bien recibido por el Alcalde **Ritter López**, quien se manifestó inclinado a facilitar a la institución deportiva el pago de los impuestos pendientes a través de una fórmula de pagos a plazos, que se determinará una vez se cumpla la reliquidación de los valores adeudados, incluyendo los correspondientes intereses. Se apuntó la posibilidad que de cumplirse con los compromisos que se logren a través de dicho acuerdo, se estudiaría la posibilidad de restablecer la exención impositiva preexistente. Otros temas que se trataron en el encuentro, tienen que ver con las vías de ingreso al coliseo deportivo y la consecución del servicio de agua potable por convenio con Emcali o con CVC.

TOTAL NORMALIDAD EN LA PRESTACIÓN DE SERVICIOS EN EL HOSPITAL RAÚL OREJUELA, SEDE SAN VICENTE, REPORTAN MÉDICOS Y USUARIOS

Cumpliendo con las directrices del Alcalde de Palmira **Ritter López** de garantizar la salud a la comunidad, el Gerente del Hospital Raúl Orejuela Bueno, sede San Vicente, Fernando Cárdenas Piedrahíta, confirmó que hay total normalidad en la prestación de los servicios en dicha institución y que en ningún momento se ha suspendido la atención a los usuarios que la han solicitado. “Son 150 consultas diarias de medicina especializada en pediatría, medicina interna, ginecología, urología, siquiatría, psicología y servicios de imagenología, ecografía y rayos X, que comprueban la normalidad en el servicio. “Estamos registrando un incremento en todas las actividades”, afirmó el profesional.

La médica Alix Fabiola Cerón Bolaños, Especialista en Medicina Familiar adscrita a la sección de urgencias, afirmó que la calidad del servicio es buena. Agregó que a pesar de que hay un alto volumen de pacientes, incluyendo muchos de manejo complejo, los servicios están totalmente normalizados y se han agilizado los trámites para exámenes y paraclínicos. “Lo más importante es la excelente calidad humana del cuerpo médico y de enfermería” agregó la especialista. Calificó como muy efectiva y beneficiosa la gestión del Alcalde **Ritter López**, quien continúa cumpliendo su compromiso de garantizar la salud a la población del municipio.

SERVICIOS DE CIRUGÍAS PROGRAMADAS Y DE URGENCIAS ESTÁN GARANTIZADOS EN EL HOSPITAL RAÚL OREJUELA, SEDE SAN VICENTE

Fernando Cárdenas Piedrahíta, gerente del Hospital Raúl Orejuela Bueno dijo que la institución se está poniendo al día con las cirugías programadas. También las cirugías de urgencias están garantizadas las 24 horas con el servicio de cirujanos, anesthesiólogos y ayudantes quirúrgicos. El responsable de este Centro Hospitalario dijo que hay un compromiso serio y juicioso de la Administración Municipal, del departamento y de la nación, con la recuperación total del Hospital para garantizar a la comunidad los servicios de baja y mediana complejidad en salud.

El traslado de 27.000 usuarios de Selva Salud a Emsanar y los ingresos que por tal razón se dejaron de percibir, produjeron un desbalance en los recursos de la institución, situación que está en vía de resolverse contando con aportes ya asegurados provenientes del departamento y del cobro de cartera. Se aspira a tener completamente solucionado este tema, afirmó el gerente. Además complementó la anterior información aseverando que en próximos días se contará con la estabilidad financiera necesaria para garantizar el pago total de las acreencias laborales y de los insumos sin ningún inconveniente.

PROYECTO DE CIUDADELA EDUCATIVA AVANZA EN PALMIRA PARA BENEFICIO DE LA NIÑEZ DEL SUR DE LA CIUDAD

La Caja de Compensación Familiar, Comfenalco Valle, reafirmó su respaldo al Alcalde de Palmira **Ritter López** al anunciar el desarrollo de los estudios estructurales y el diseño de la Ciudadela Educativa del Sur. La obra tendrá una extensión de 23.000 metros cuadrados, de los cuales 12.000 corresponderán al área construida, en un terreno vecino a la Universidad Nacional, con capacidad para 3.500 alumnos. El apoyo de la entidad se confirmó luego de la reunión sostenida entre el mandatario con el Director de Comfenalco Valle, Felice Grimoldi Rebolledo y el empresario Francisco Villegas, quien se vinculó al proyecto con la donación del terreno.

El consenso entre los empresarios y la Administración Municipal se inscribe en el ámbito de la Mesa de Responsabilidad Social que impulsa el Alcalde **Ritter López** para concretar el desarrollo de proyectos sociales a través de la colaboración público-privada. El burgomaestre palmirano resaltó el respaldo recibido por parte de Comfenalco Valle e invitó a los empresarios a apoyar esta iniciativa, con el fin de avanzar en el propósito de elevar aún más los índices de calidad educativa en el Municipio. **“Cuando Comfenalco nos entregue los diseños, los radicaremos en el Ministerio de Educación para así seguir gestionando los recursos con los cuales se comprometió la Ministra María Fernanda Campo, para fortalecer la infraestructura educativa del Municipio”**, precisó el mandatario de los palmiranos.

El Director de Comfenalco Valle, Felice Grimoldi Rebolledo, expresó: “Este proyecto responde al liderazgo y a la agilidad del Alcalde **Ritter López** para avanzar con los diferentes proyectos educativos para el Municipio”. Finalmente, la Secretaria de Planeación Municipal Esperanza Forero dijo: “Con esta propuesta queremos brindar un espacio acorde con las exigencias actuales de educación que vaya ligado a un esquema y a un propósito de desarrollo municipal”.

ALCALDÍA DE PALMIRA GESTIONÓ RECURSOS DEL MINISTERIO DE CULTURA PARA DESARROLLAR PROGRAMA DE LECTURA INFANTIL

El Alcalde de Palmira **Ritter López**, gestionó ante el Ministerio de Cultura la financiación de un proyecto cultural que busca incentivar la lectura entre los estudiantes de las Instituciones Educativas del Municipio. El programa titulado *Postre de Cuentos* tiene el propósito de fomentar los procesos de formación artística, creación cultural y acceso a la lectura. La información fue dada a conocer por la Secretaria de Cultura y Turismo, Gloria Mercedes Mora, quien explicó que la comunidad educativa se beneficiará con esta asignación presupuestal por parte del Gobierno Nacional, ratificando así el compromiso del mandatario de llevar cultura y arte a todos los rincones del Municipio.

La Secretaria de Cultura Gloria Mercedes Mora indicó que esta dependencia presentó un proyecto ante el Ministerio de Cultura para acceder al programa *Postre de Cuentos* que también desarrolla la Biblioteca Departamental. El objetivo es crear los espacios que propicien la lectura de cuentos en las diversas Instituciones Educativas. La funcionaria agregó que el presupuesto asignado permitirá tener los capacitadores y monitores encargados de leer los cuentos a los niños y niñas estudiantes del Municipio. El objetivo es crear las condiciones suficientes para que el programa *Postre de Cuentos* se articule posteriormente con el concurso de cuento para la comunidad educativa, proyecto que ya está implementado por la Secretaría de Cultura.

PALMIRA VIVIRÁ LA X FERIA NACIONAL DE LA NIÑEZ Y SU MUNDO DEL 2 AL 6 DE ABRIL DE 2014

El Alcalde de Palmira **Ritter López**, cumpliendo con su programa de gobierno incluyente y participativo para generar confianza y credibilidad ha revivido la X Feria Nacional de la Niñez y su Mundo, la cual se realizará del 2 al 6 de abril de 2014 en el Coliseo de Ferias Álvaro Domínguez Vallecilla. Según la directora de la Feria, Miriam Inés Gómez se ha contado con el apoyo del Alcalde **Ritter López** y todo su equipo de trabajo permitiendo socializar esta feria que tanto chicos como grandes podrán disfrutar en un ambiente multicolor. Durante la Feria se llevará a cabo el **Encuentro Nacional de Alcaldes y Alcaldesas por la Niñez**, un evento técnico-académico dirigido a mandatarios de las ciudades capitales e intermedias del país.

Los Secretarios de Despacho recibieron por parte de los organizadores de la Feria Nacional de la Niñez y su Mundo la certificación para realizar la estructura de **NANA** la Muñeca de Trapo más grande del Mundo, la cual se construirá en guadua y se recopilará 6 toneladas de textiles, retazos y Trapitos con Amor, que serán depositados por la comunidad palmirana en diferentes sitios o puntos de acopio de la ciudad, con el fin de construir a **NANA** que tendrá una altura de 6 metros, dimensiones que permitirán que Palmira participe con este diseño en los Guinness Records mundiales.

La Feria Nacional del Niño y su Mundo comprende:

- *Una estrategia de Movilización Social en torno a Políticas Públicas de Primera Infancia, Infancia y Adolescencia*
- *Está diseñada para abordar los elementos que constituyen la política pública de primera infancia, infancia y adolescencia de una manera dinámica, accesible e incluyente.*
- *Integra diferentes actividades inherentes a la cultura, la lúdica, recreación y la historia relacionados con una oferta de servicios de promoción, protección y restitución de los derechos de la niñez.*

PROGRAMA INSTITUCIONAL PALMIRA AVANZA SE EMITE ESTE MIÉRCOLES POR EL CANAL REGIONAL TELEPACÍFICO

Con el propósito de ofrecer, de manera incluyente y participativa, la información de interés público que permita conocer la gestión de la Administración Municipal y el equipo de gobierno generando información confiable en beneficio de la comunidad palmirana, la Alcaldía de Palmira emitirá este miércoles 12 de febrero a las 7 p.m. por el canal regional Telepacífico una nueva edición del **Programa Institucional Palmira Avanza**, realizado por el equipo de la Oficina de Comunicaciones de la Alcaldía a cargo de Diego Fernando Lozano Arias con la presentación de la Comunicadora Andrea Katherine Morales y producido por Mauricio Jaramillo.

En el espacio, que se puede captar en el básico 11 para el Valle del Cauca y los operadores UNE, Canal 11; MOVISTAR, Canal 158; CLARO, Canal 119 y DIRECT TV, Canal 141, se presentará un balance de la reconstrucción y recuperación malla vial interna en Palmira; la realización de la Feria Nacional de la Niñez y su Mundo con el Records Guinness de **NANA**, la **Muñeca Más Grande del Mundo**; entre otros temas de interés de la comunidad.